

日々是好日

令和2年度
明石市立二見中学校
縁学年(74回生)
第2学年 学年通信

第84号
令和2年7月2日発行

避難訓練を行いました



学校全体で行う避難訓練が、今年は雨のため2次避難のみでした。そこで、1次避難の訓練は学年ごとに行うこととなり、7月1日の1時間目に実施しました。防災担当の壱坂先生から、初動対応は3秒、30秒、3分の単位で動くことが生存率を高めるというお話を聞きました。

落ち着いて行動することがまず大切ですが、すばやい判断力というのも必要になってきますので、日頃から考えすぐ行動に移すという習慣をつけていきましょう。

人権作文について

避難訓練を行う前に、人権作文の説明がありました。今年は夏休みが短縮されてしまったので、少し早めに準備ができるように、書く内容を考えて整理しました。後は、文章になるように構成していくべき、出来上がりそうですね。提出日が4連休明けの7月27日（月）となっています。また、今週は、人権作文読書週間ということで、朝読書の時間に過去の受賞作品を読んでいます。参考にしながら、人権についてよく考え、すばらしい作文を仕上げてください。



人気のメニュー？！

先日の給食で、半夏生のメニューとして出た「たこコロッケ」はなかなかの好評で、各クラス余った分をじやんけんで取り合う姿が見られました。食材を余らすことなく食缶を返却出来たらホッとなります。ちょうど、先週の道徳で、「まだ食べられるのに」という教材で食品ロスの問題について話し合いました。いろんな意見が出ていたようです。



道徳の感想から…

これからもっとご飯を大切にしようと思いました。ご飯はある意味自分の命を助けてくれるから、嫌いな物があったり、消費、賞味期限が切れる前に食べるなどを意識しようと思いました。(1組 女子)

食品ロスの量が多くてびっくりしました。給食もできるかぎり残さず、家でもよけいな物は買わないようしたいです。(4組 女子)

食品ロスは毎年毎年増えていったりして、とてももったいないと思った。でもみんなが意識すると減つくこともあるから1人1人が考えて、行動すれば大丈夫だと思う。(4組 女子)

食品ロスを減らすには、食べられない物を買わなければ、どんどん食品ロスが減るんじゃないかなと思いました。何個も買って食べなかったらもったいないから、自分の食べれる分だけ買って全部食べるの大変だと思います。(5組 女子)

好き嫌いは誰にでも、多少はあるものだけど、それを理由に捨てるのは違うから、私も基本「食べ切る」を目指してゴミのことや環境のことをちゃんとと考えられる消費者になりたいです。(2組 女子)

日本だけで、約六百二十一万トンの食べ物が捨てられていることがわかって、残念です。僕も残さず、持続可能な社会にするため、努力したいと思います。(4組 男子)

計画を立てて、買い物をして、ロスしそうな物は買わないようにするのと、もし、ロスせざるをえなかったら、再利用やどうしたら環境への影響が減らせられるかを考える。(5組 男子)

自分も残してしまうことがあるので、あまり残さないようにしたいです。作ってる側からしたら、せっかく作ったのに残されたらすごく悲しいと思うし、まずいとか言われたらよけい悲しいと思います。だから、絶対そんなことならないようにしたいです。(7組 女子)

来週 教材の集金があります

先日、業者さんからのプリントが配布されました。7月8日(水)9日(木)の二日間で教材の集金があります。金曜日に封筒が配布されますので、その中にお金を入れて、持ってきてください。大きなお金になりますので、朝のうちに渡せるように、早めに登校できるようにしましょう。他の日は他の学年の集金日となっていますので、間違えないように気をつけてください。

